

PORSCHE



25 Jahre Happy Birthday! Der PC Baden feiert

Die Karlsruher hatten schon immer ein Faible fürs Auto: Der in der Fächerstadt geborene Carl Benz erfand 1886 das Automobil mit 0,88 PS und 12 km/h. 62 Jahre später wurde der erste Porsche gebaut, der legendäre 356. Der 1984 gegründete PC Baden feierte am 25. Juli 2009 sein 25-jähriges Jubiläum im PZ Karlsruhe. Die Präsidentin Marita Kunzmann begrüßte alle Gäste sowie die Ehrengäste und Mitglieder der PC Süd-West-Kooperation (PC Kurpfalz, Ortenau, Pforzheim und Südliche Weinstraße). Anke Brauns überbrachte die Glückwünsche der Porsche Deutschland

GmbH. Michael Haas (mit Frau Ingrid) gratulierte als Vorstandsmitglied des PCD. Hans Peter Dörschel vom PZ Karlsruhe würdigte die gute Zusammenarbeit mit dem PC Baden und bedankte sich, und Frank Oberle konnte sich als Sprachrohr der PC Süd-West-Kooperation da nur anschließen. Nach dem mediterranen Büfett genossen die Gäste die Gespräche und Porsche Drinks an der Bar, Live-Musik und die Foto-Show. Großes Interesse weckten die Ausstellungstafeln von Frank Meinzer mit Fotos der Clubhistorie, dem Geschehen um Porsche, Motorsport und wichtigen Ereignissen im Gründungsjahr. Richard Greff präsentierte seinen 911



911 SC, Bj. 1981, mit dem er 1984 in den Club gekommen war und den er heute noch fährt. Im Mittelpunkt der Feier standen die Mitglieder, die vielen neuen sowie die langjährigen. Sportleiter Kurt Schaber ehrte sie alle, darunter die beiden Gründungsmitglieder Brigitte Wick und Marita Kunzmann. Auf der Feier hieß der Club drei

neue Mitglieder willkommen: Rudolf Scheipers, Achim Harer sowie Monika Göhringer, die als 50. Mitglied begrüßt wurde. Viele haben zum Gelingen der Jubiläumsfeier beigetragen: Großer Dank gebührt der Porsche Deutschland GmbH, Herrn Dörschel vom PZ Karlsruhe und allen Sponsoren, die mit ihren großzügigen Spenden die Jubiläums-Tombola ermöglicht haben. Der Hauptpreis war ein von unserem Reifensponsor MICHELIN bereitgestellter Satz Reifen. Die Gewinnerin Sigrun Woehr freute sich riesig. Der PC Baden machte eine Spende und

wird bei seiner Weihnachtsfeier am 5. Dezember einen Scheck an den »Karlsruher Kindertisch e.V.« übergeben. Ein herzlicher Dank geht an das Jubi-Team: Birgit Stanzl, Kurt Schaber, Marita Kunzmann, Dr. Arno Kunzmann, Jürgen Schultz, Frank Meinzer – und an alle, die beim Jubiläum mitgeholfen haben! Marita Kunzmann

